



GANAN VIAJE A MEXICO.— En la Convención de Nacional de El Salvador, realizada en el hotel Camino Real, con asistencia de los vendedores de las casas distribuidoras del país, se rifaron varios viajes entre los participantes. El Sr. Rafael Vargas Rivera, de almacén Oceanic, fue el ganador del viaje a México. Recibe el boleto de manos del gerente general Luis Humberto Salguero, derecha. Les acompañan los otros ganadores de viajes a Costa Rica y Guatemala, y ejecutivos de Nacional.

COPREFA Informa:

Vigilancia Especial de la F.A. en Semana Santa

La Fuerza Armada desarrollará un plan especial de vigilancia y hará un despliegue total en todo el país, para proteger a la ciudadanía durante los días de Semana Santa, declara a EL DIARIO DE HOY, el coronel Ricardo Cienfuegos.

Agrega que la Fuerza Armada estará presente en todos los lugares de verano, de acuerdo con sus posibilidades, ya que al mismo tiene que continuar con la persecución, rastreo y aniquilamiento de reductos terroristas, a nivel nacional.

Menciona también que la Institución Armada continúa con su plan de apoyo del proceso electoral, el cual se celebrará el 6 de mayo.

Dice que en las playas y principales carreteras del país, habrá control especial de los cuerpos de seguridad.

"Para poder desarrollar este tipo de planes, la Fuerza Armada ha tenido que privarse de sus propias vacaciones, porque, a

pesar de la época religiosa que se vive, consideramos que la obligación de proteger a nuestro pueblo es más importante", declara.

Reitera que en las playas habrá constantes patrullajes con el objeto de evitar hechos violentos de parte de los enemigos del pueblo. Lo mismo en las carreteras, tanto para evitar desórdenes como para garantizar la vida de los

—Favor pase a la página 19.

ARENA Reducirá Intereses en los Bancos y en F.S.V.

Reducir las tasas de intereses en los bancos para apresurar la inversión nacional, y eliminar también los intereses de las casas del Fondo Social de la Vivienda, ofrece, entre otros proyectos, Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), en caso de ganar las elecciones del 6 de mayo.

Así lo dijo don Hugo Barrera, candidato a la Vicepresidencia de ARENA, en una intervención televisada.

Al hacer una comparación de las tasas de interés antiguo en los bancos, Barrera afirmó que hasta en 1979 a los usuarios les pagaban el 9 por ciento por sus depósitos y les cobra-

ban el 11 por ciento por los préstamos que adquirirían. Indicó que en la actualidad sigue en pie el mismo 9 por ciento por los depósitos, pero por los préstamos, los bancos cobran el 18 por ciento, lo cual ha obligado a frenar el interés de la inversión nacional.

En cuanto al Fondo Social de la Vivienda, Barrera señaló que el 20 de Septiembre de 1982, ARENA presentó un proyecto a la entonces Asamblea Constitucional, por medio del cual se omitían los intereses a los usuarios de casas, lo cual reduciría por lo menos en un 50 por ciento los pagos mensuales. Tal proyecto —dijo Barrera— quedó engavetado. Recordó que el mismo FSV está pagando actualmente casi un millón de colones

—Favor pase a la página 13.



EN NOVIEMBRE SE REALIZARÁ el VI Congreso Nacional de Ingeniería, informa el Ing. Mauricio Zometa, Director de Publicidad del mencionado congreso.

zación Internacional, de la Universidad "José Matías Delgado" y COEXPORT.

Agregan que la ASI realizará varios seminarios correspondientes al Programa de Capacitación en Exportaciones, para que los participantes alcancen mayor eficiencia en el manejo del financiamiento de las exportaciones, principalmente de

—Favor pase a la página 40.

Posición del CCE es Clara Sobre el Veto

La posición del Consejo Central de Elecciones es clara: sus miembros renunciarán si el presidente Magaña no veta las reformas a la Ley Electoral Transitoria.

Así lo reafirmó ayer a los periodistas el presidente del Consejo, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, quien agregó que no sabía si Magaña ya había recibido dichas reformas enviadas por la Asamblea Legislativa.

También dijo que los miembros del CCE trabajarán durante la Semana Santa, tanto en la depura-

ción del Registro Electoral, que se hace en forma continua, como en los otros menesteres, para la realización de las elecciones presidenciales del 6 de mayo.

Los miembros del CCE no pudieron detallar el costo del Registro Electoral que la Asamblea intenta que no se utilice para las próximas elecciones; pero recordaron que la AID donó 3.4 millones de dólares para adquisición de la computadora, accesorios y asistencia técnica.

El presidente del CCE no —Favor pase a la página 17.



POSICION DEL CCE ES CLARA.— Según declaró ayer el presidente del CCE, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal (izquierda), la posición de los miembros de esa institución es clara: renunciarán si el Presidente Alvaro Magaña no veta el proyecto de reformas a la ley electoral. Lo acompañan, los consejales, Dr. Jorge A. Hernández y Eliseo Rovira Mixco.

Viernes Saldrá Vía Crucis de San Esteban

El Viernes Santo, a las nueve de la mañana, saldrá de la Iglesia de San Esteban, en el barrio del mismo nombre, la procesión del Vía Crucis, la cual recorrerá la 6a. calle oriente/poniente hasta el templo El Calvario.

Posteriormente se hará el descendimiento de Jesucristo de la cruz y a las cinco de la tarde, saldrá la procesión del Santo Entierro para recorrer las principales calles de la capital.

El reverendo José Alessandria, párroco de El Calvario, declara que durante la Semana Santa es necesario que realicemos nuestra reconciliación con Dios y con nuestros hermanos, mediante la Confesión (sacramentos del perdón) y la Comunión (sacramento de unidad y amor).

En estos días santos, dice, últimos del Año Santo de la Redención, nuestro mayor deseo y propósito debe ser alcanzar en abundancia los tesoros de gracia, participar activa y devotamente en las celebraciones litúrgicas.

El reverendo Alessandria invita a los feligreses a participar en los actos que se realizarán el Jueves

—Favor pase a la página 40.



SEMINARIO.— La ASI, con la colaboración de la Universidad José Matías Delgado, realizará un seminario práctico para lograr más eficiencia en el financiamiento a las exportaciones. Informan Lic. Ricardo Suárez, asesor de ASI y Sra. Elizabeth Argumedo, jefe de RR.PP. de esa entidad.

Los Días Principales de la Semana Santa

El punto culminante de la Semana Santa es el inicio del tiempo pascual, luego del tiempo penitencial que precede a la Semana Mayor, para finalizar el Domingo de Resurrección.

Trasladamos a nuestros lectores la segunda parte de la colaboración del padre Juan Antonio Morán Clavel sobre la liturgia católica de Semana Santa, en la cual nos habla del Jueves Santo, Viernes Santo, Sábado Santo y Domingo de Resurrección.

JUEVES SANTO

"Tres son los hechos que se conmemoran en este

—Favor pase a la página 13.

Jiménez Castillo: No Debe Renunciar el Consejo de Elecciones

Realizar elecciones sin Registro Electoral es trastornar el Orden Público, opina el abogado doctor Julio Eduardo Jiménez Castillo.

Agrega que el Consejo Central de Elecciones no está cumpliendo con su juramento prestado conforme al Art. 235 de la Constitución Política, vigente, que a la letra dice: "Todo funcionario civil o militar, antes de tomar posesión de su cargo, protestará bajo su palabra de honor, ser fiel a la República, cum-

plir y hacer cumplir la Constitución, ateniéndose a su texto cualesquiera que fueren las leyes, decretos, órdenes o resoluciones que la contraríen, prometiendo, además, el exacto cumplimiento de los deberes que el cargo le imponga, por cuya infracción será responsable conforme las leyes". Y decimos que no está cumpliendo ese juramento ya que, no puede haber elecciones sin Registro Electoral.

—Favor pase a la página 40.